

Après deux années d'annulation à cause à la crise sanitaire, la **grande parade des pilotes des 24 Heures** du Mans a fait son grand retour ce vendredi 10 juin 2022. Le centre-ville de la cité cénomane a vu défiler de nombreux pilotes et des voitures de prestige. Les nombreux spectateurs ont apprécié cet évènement phare servant de prologue à la course.

« C'est incroyable parce que ça faisait deux ans sans avoir de parade et on voit l'engouement qu'il y a pour la reprise. Au niveau des écuries, on a pu voir qu'il y avait plus de moyens investis pour l'évènement. Je n'ai jamais vu autant de monde à la parade. On voit que le sport auto est fédérateur. Des personnes de tous âges et tous horizons ont assisté au spectacle Le Mans est une course mythique, légendaire qui va fêter ses 100 ans l'année prochaine et continue à rassembler. » (Anthonin, 17 ans)





« C'était la première fois que j'assiste à la parade des 24h du Mans. Je ne m'attendais pas à vivre une telle ambiance. Les pilotes ont fait un magnifique défilé et ont donné du plaisir à la foule en offrant divers objets. Certains ont même signé des dédicaces » (Edouard, 18 ans)





La parade a donné l'occasion aux spectateurs de voir Michael Fassbender, acteur connu pour ses rôles dans 12 years a slave, Prometheus, et surtout, Magneto dans la saga X-men). Le public a notamment pu applaudir les pilotes Will Owen (United Autosports) et Nicki Thiim qui conduira la Aston martin NorthWest.

Texte et photos : Andrès Godefroy

La course des 24h du Mans se déroulera du samedi 11 juin 2022 (16h) au dimanche 12 juin 2022 à la même heure sur le Circuit Bugatti.

Informations complémentaires sur le site lemans.org

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)